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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 25/05/2019 
 
L’anno 2019, addì 25 del mese di maggio alle ore 12.20, in Limbiate nella sede dell’Istituto Istruzione Superiore 
Statale “Luigi Castiglioni”, in seguito a regolare convocazione sono intervenuti i  signori:  
 

Dirigente scolastico  

Prof. Roberto Crippa presente 

Componente genitori  

Bonfanti Felice presente 

Galbiati Michele presente 

Toppi Alessandra assente 

Schiesaro Michela presente 

Componente studenti  

Rose Martina assente 

Acrami Nicolò presente 

Bignami Julia presente 

Allievi Asia assente 

Componente docenti  

Croci Maria Luisa presente 

Farruggia Vincenzo presente  

Isnenghi  Pietro presente   

Pinto Gennaro presente  

Ruggieri Andrea assente 

Ronchi M. Sandra presente 

Maggi Davide presente 

Maggiore Giampietro presente 

Componente ATA  

Bacino Vincenzo presente  

Zotta Antonello presente 

 
La seduta è valida.  Assume la presidenza dell’assemblea il sig. Bonfanti Felice, presidente del Consiglio. Viene 
nominato segretario la prof.ssa Croci Maria Luisa. 
 
E’ in discussione il seguente odg: 

1) Approvazione verbale seduta precedente 
2) Superamento limiti di spesa libri di testo 
3) Premio studenti vincitori “Settimana della Scuola Digitale 2019” 
4) Giornate di sospensione delle lezioni 2019/20 
5) Corso per il rilascio del Patentino fitofarmaci e di abilitazione regionale alla conduzione delle trattici 

agricole 
6) Festa di fine d’anno personale scolastico 
7) Festa di fine anno classi quinte 
8) Comunicazioni 

 
 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 
Si passa all’esame dei punti all’odg. 
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti 
Approvato all’unanimità dei presenti, con 0 astenuti.  
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2) Superamento limiti di spesa libri di testo 
Il Dirigente Scolastico informa che sono stati superati i limiti di spesa per l’adozione dei libri di testo. Il 
Ministero ha ridotto il tetto di spesa del 10% , con la possibilità di splafonare al massimo del 10%. Il Dirigente 
Scolastico dà la parola al prof. Farruggia che illustra tutte le spese e i vari tetti già votati nel Collegio docenti; in 
particolare si mette in evidenza che il superamento del tetto di spesa è significativo per la classe terza 
professionale infatti il tetto è stato superato per un importo di 68,60 €. 
Il Presidente mette ai voti l’approvazione del superamento dei tetti di spesa 
 

Il Consiglio d’Istituto 
 Sentite le motivazioni esposte  dal Dirigente Scolastico 
 Vista l’approvazione del Collegio docenti 
 considerata la normativa in merito alle adozioni dei libri di testo 
 considerato che i limiti di spesa stabiliti per l’indirizzo professionale fanno riferimento al vecchio 

ordinamento, che prevedeva un numero inferiore di materie, e che le materie nel nuovo 
ordinamento sono aumentate 

 valutata l’impossibilità, per alcune classi, di mantenersi entro i limiti stabiliti dal Ministero, in 
quanto i testi proposti rispecchiano fedelmente le materie previste dal piano di studi e sono quindi 
necessari per permettere agli studenti di affrontare con gli strumenti adeguati il corso di studi 

 considerato che alcuni testi vengono utilizzati per più anni 
 considerato che a seguito del nuovo ordinamento, che prevede la suddivisione in due bienni con 

l’aggiunta del quinto anno, le case editrici hanno pubblicato testi rispecchianti questa suddivisione 
 considerato che i prezzi dei testi adottati sono in media con i prezzi dei testi sul mercato 

 
delibera 

all’unanimità dei presenti, con 0 astenuti, il superamento del tetto dei limiti di spesa per l’adozione dei libri di 
testo per l‘a.s 2019/20:  
 

Classi Tetto di Spesa  

(-10%) 

Spesa 2019/20 Differenza Tetto + 10% Differenza 

1° Tecnico 288,00 320,25 +32,25 316.80 + 3,45 
2° Tecnico 200,00 180,25  220,00  
3° Tecnico (prod.) 279,00 206,70  306,90  

3° Tecnico (gest.) 279,00 233,90  306,90  

4° Tecnico (prod.) 260,00 174,45  286,00  

4° Tecnico (gest.) 260,00 170,35  286,00  

5° Tecnico (prod.) 172,00 142,70  189,20  

5° Tecnico (gest.) 172,00 148,80  189,20  

1° Professionale 247,00 250,20 + 3,20 271,70 - 21,50 
2° Professionale 146,00 142,05  160,60  
3° Professionale 186,00 273,20 +87,20 204,60 +68,60 
4° Professionale 165,00 156,95  181,50  
5° Professionale 130,00 121,90  143,00  

 
 

3) Premio studenti vincitori “Settimana della Scuola Digitale 2019” 
Il Dirigente scolastico dà la parola alla prof.ssa Croci la quale informa che il nostro Istituto ha aderito alla 
“Settimana della Scuola Digitale 2019” dal 1 aprile al 6 aprile 2019 nell’ambito del PNSD indetta dal MIUR con 
circ. prot. n° 6198 del 28/02/2019.  
Nella circolare n° 284 del 16/03/2019 sono state indicate le attività svolte e le classi coinvolte (prime, seconde 
e terze). Alcune di queste attività sono state svolte in modalità di tornei/gara tra studenti: 
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 Torneo di Kahoot 

 Gara di Coding 

 Gara “Caccia al tesoro” attraverso app con “Learning App” 

 Costruzione di App con “Learning App” 

L’Animatore Digitale, prof.ssa Croci, e i docenti che si sono attivati nell’organizzazione di tale evento  
 Visto il progetto del PNSD inserito nel PTOF 

 Vista la circolare n° 6198 del 28/02/2019 del MIUR 

 Considerata l’importanza di promuovere nuove forme di didattica digitale 

 Considerata la positiva partecipazione degli studenti 

 Ritenendo opportuno riconoscere l’impegno e i risultati conseguiti dagli studenti vincitori 

                                                                                    Chiedono 
al Consiglio d’istituto di stanziare un contributo di almeno 20 € per ogni studente vincitore da 
decurtare dalle spese che gli studenti dovranno sostenere nei viaggi d’istruzione del prossimo anno 
scolastico. 
 

Il Presidente del Consiglio d’istituto mette ai voti la proposta. 
Il Consiglio d’istituto 

- sentita la relazione della prof.ssa Croci 
- Visto il progetto del PNSD inserito nel PTOF 

- Considerata la positiva partecipazione degli studenti 

- Ritenendo opportuno riconoscere l’impegno e i risultati conseguiti dagli studenti vincitori 

delibera 
all’unanimità, con 0 astenuti 
di stanziare un contributo di 20 € per ogni studente vincitore da decurtare dalle spese che gli studenti 
dovranno sostenere nei viaggi d’istruzione del prossimo anno scolastico. 

 
4) Giornate di sospensione delle lezioni 2019/20 

Il Dirigente scolastico informa che il calendario regionale delle lezioni prevede che alcuni giorni di sospensione 
delle lezioni siano definiti in ambito provinciale, per l’anno scolastico 2019/20 si prevede la sospensione delle 
lezioni nelle date del  2 novembre, 2 maggio e 1 giugno, ma non è ancora arrivata la comunicazione ufficiale da 
parte dell’USR pertanto si rimanda la delibera al prossimo Consiglio d’istituto. 
 

5) Corso per il rilascio del Patentino fitofarmaci e di abilitazione regionale alla conduzione delle 
trattici agricole 

Il Dirigente scolastico dà la parola al prof. Farruggia che informa che la Scuola Agraria del parco di Monza ha 
proposto: 

 per studenti maggiorenni, un corso per la conduzione delle trattrice agricole con il relativo esame per 
conseguire l’abilitazione regionale, costo 130 € per una giornata, è previsto sia il corso teorico che 
pratico, periodo: una giornata o il 14 o 15 luglio; 

 per studenti maggiorenni e diplomati, l’esame per il Patentino fitofarmaci, nel mese di luglio dal costo 
35 € per ogni studente 

Viene messa ai voti la proposta: 
Il Consiglio d’istituto 

- sentita la relazione del prof. Farruggia 
- considerato che la Scuola Agraria del Parco di Monza è un ente qualificato 
- valutata l’importanza di acquisire sia il Patentino dei fitofarmaci sia l’abilitazione regionale alla 

conduzione delle trattici agricole per eventuali proposte di lavoro rivolte ai nostri studenti 
 

delibera 
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all’unanimità, con 0 astenuti 
l’adesione al corso per la conduzione delle trattrice agricole con relativo esame e l’esame per il Patentino dei 
fitofarmaci 

 
6) Festa di fine d’anno personale scolastico 

Il Dirigente Scolastico informa che è pervenuta la richiesta da parte del personale della scuola di utilizzare gli 
spazi in Villa Crivelli o dell’azienda agraria per la cena di fine anno scolastico il 14 giugno. Si decide di utilizzare 
gli spazi della Villa per ragioni metereologiche. 
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità dei presenti con 0 astenuti. 
 

7) Festa di fine anno classi quinte 
Il Dirigente Scolastico informa che è pervenuta la richiesta da parte da parte degli studenti delle classi quinte di 
poter fare una festa di fine percorso scolastico, parteciperanno solo gli studenti di quinta e sono invitati anche 
i docenti. Gli studenti hanno già chiesto la disponibilità degli amici della Sagraria per la gestione delle cucine e 
hanno dato il loro assenso. Come lo scorso anno sarà presente almeno un docente ogni 15 studenti. La data è 
ancora da stabilire, ma sarà un giorno tra il 10 e il 13 giugno.  Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità dei 
presenti con 0 astenuti. 
 

8) Comunicazioni 
 Il Dirigente scolastico informa che la raccolta fondi avvenuta nei giorni precedenti il Natale per 

l’adozione a distanza per il sostegno allo studio è stata di 180 € contro la necessaria cifra di 310 €, ma 
poiché negli scorsi anni si era raccolto di più della cifra necessaria si è pensato di integrare con tale 
disavanzo per poter portare avanti l’adozione. 

 La prof.ssa Croci comunica che anche la raccolta di indumenti-coperte da devolvere alla Croce Rossa 
effettuata sempre nel periodo natalizio ha avuto un esito molto positivo al di là delle aspettative. 

 Viene concordata la data del prossimo Consiglio d’istituto per il 24 giugno. 
 

Terminato l’esame dei punti all’o.d.g, il presidente del Consiglio d’istituto dichiara chiusa la riunione alle ore 
13.15. 

 

            Il segretario                   Il   presidente 
   Prof.ssa  Croci Maria Luisa                                              Sig. Bonfanti Felice 


